

# EDITORIAL

Sale a la luz el segundo número de cuadernos de bioética en el año su veinticinco aniversario con un tema de estudio de palpitante actualidad. Las cuestiones éticas en la práctica clínica neonatológica requieren ser tratadas específicamente no sólo por las peculiaridades del paciente y por encontrarnos en el inicio de la vida, sino también para evitar que apliquemos mecánicamente criterios de la adulta a un momento en el que el ser humano dada su fragilidad y dependencia merece ser tratado con un especial respeto. La debilidad del recién nacido exige por nuestra parte, afinar más si cabe en las decisiones, para desterrar todo atisbo de discriminación injusta que pudiera suponer un descarte o todo abuso que supusiera una prepotencia de los adultos sobre el mismo. Agradecemos al Profesor Juan José Pérez Soba la presentación que ha realizado del tema de estudio ayudándonos a percibir los puntos de debate más importantes en esta temática. La sección de colaboraciones es variada y refleja la diversidad de cuestiones que trata la bioética. Son tratados aspectos de fundamentación como el ejercicio de la prudencia en la deliberación ética u otros relacionados con la enseñanza de bioética o, el cine como vehículo de transmisión de determinada visión bioética. El número finaliza con una sección de documentos, dos reseñas de libros en el apartado de información bibliográfica y la sección de cartas al director en la que como en otras ocasiones podemos percibir el interés y debate académico que suscitan los artículos publicados en nuestra revista.

**Los editores**